

Création du Groupe de Progrès pour une Métropole Solidaire.

Voilà le communiqué de presse diffusé jeudi avant le Conseil de Métropole et qui n'a pas été repris par la presse quotidienne...

André Rossinot a annoncé la création de notre Groupe en début de Conseil de façon neutre et élégante... sauf dans sa dernière phrase, c'est plus fort que lui, il faut qu'il soit agressif.

Et puis surtout, à aucun moment, il n'a donné connaissance de la dénomination de ce nouveau groupe, peut-être parce que les mots ont du sens... Cela le dérangerait-il ?

COMMUNIQUE DE PRESSE.

Quatre élus de Gauche de la Métropole ont constitué un nouveau groupe politique au sein

du Conseil de Métropole, il s'agit du Groupe de Progrès pour une Métropole Solidaire.

Annie Lévi-Cyferman, adjointe au Maire de Vandoeuvre, Stéphanie Gruet, adjointe au Maire

de Malzéville, Hinde Magada, adjointe au Maire de Tomblaine et Hervé Féron, Maire de

Tomblaine composent désormais ce Groupe qui sera installé lors du Conseil de Métropole

du Grand Nancy du vendredi 8 février 2019.

Hervé Féron a été élu Président de ce Groupe d'opposition.

La création d'un nouveau Groupe a été motivée, dans un contexte de grande inquiétude

quant au mode de gouvernance de la Métropole et à ces conséquences en termes de

gestion financière et de graves erreurs dans les projets de développement qui condamnent

pour des décennies l'avenir de la Métropole et la qualité de vie des habitants.

Il fallait tenter de trouver un nouvel espace de parole pour dire cela avec force et tenter

de ramener ce Conseil de Métropole à la raison.